

# KEIN KAHLSCHLAG IM EINZELWAGEN- VERKEHR!

Die EVG befürchtet einen Kahlschlag im Einzelwagenverkehr (EV). Grund dafür ist ein Gutachten eines Beratungsunternehmens, das sich stark auf kurzfristige betriebswirtschaftliche Kennzahlen fokussiert. Der Cargo-Vorstand hat das Gutachten in Auftrag gegeben. Die Schlüsse, die der Vorstand daraus ziehen könnte, sind enorm:

- » Mehrere Tausend Arbeitsplätze in Gefahr
- » Klima-Kollaps durch LKW-Explosion
- » Knüppel für die Industrie: Keine Versorgungssicherheit

**Für uns Eisenbahner:innen ist der Einzelwagenverkehr kein Bilanzfehler, sondern die Herzkammer des gesamten Schienengüterverkehrs.**

Deshalb:

- » Statt denkfaulen Kürzungsorgien, muss der Cargo-Vorstand die mit den Betriebsräten vereinbarten Maßnahmen zur Zukunft der Cargo konsequent umsetzen.
- » Der Bund muss den Einzelwagenverkehr wirksam fördern – sonst drohen massive Arbeitsplatzverluste und 40.000 weitere LKW auf den Straßen!

**Jetzt werden die Weichen für die Zukunft der DB Cargo gestellt. Für die EVG geht diese nur mit dem Einzelwagenverkehr!**

25.07.2025

Impressum: Eisenbahn-  
und Verkehrsgewerkschaft (EVG)  
Reinhardtstr. 23, 10117 Berlin

**EVG**  
kommt an.